
 

 

 Martedì 13 dicembre 
III SETTIMANA D’AVVENTO 

La notizia bella di oggi… è il Vangelo 
 
In quel tempo, Gesù disse ai capi dei sacerdoti e agli anziani del popolo: «Che ve ne pare? Un 
uomo aveva due figli. Si rivolse al primo e disse: “Figlio, oggi va' a lavorare nella vigna”. Ed egli 
rispose: “Non ne ho voglia”. Ma poi si pentì e vi andò. Si rivolse al secondo e disse lo stesso. Ed 
egli rispose: “Sì, signore”. Ma non vi andò. Chi dei due ha compiuto la volontà del padre?». 
Risposero: «Il primo». 
 

 
 

Idea forza 
Vivere come figli 

 

Riflessione 
Non avere voglia di fare qualcosa può accadere a chiunque, e di per sé in questo non c’è niente 
di male: infatti Dio non ci ha creato come macchine o schiavi, ma come persone libere! Noi 
cristiani crediamo in un Dio onnipotente, che ha creato i cieli e la terra, e che eppure sceglie di 
avere un infinito rispetto per la nostra libertà! Perché mai? 
La risposta è semplice: Dio ci ama come figli in Cristo. Suoi figli! E chi è un figlio? Il figlio è 
colui che riceve l’amore del padre e della madre, e che li ama a sua volta non perché costretto, 
ma con un gesto gratuito, che viene dal cuore. 
Quante volte noi invece usiamo bugie o manipolazioni per ottenere vantaggi da chi ci sta 
accanto? Quante volte facciamo piccoli ricatti perfino nei confronti delle persone che amiamo? 
Il nostro cuore desidera amare nella libertà! Chiediamo oggi il dono di un cuore 
disinteressato, sincero, rispettoso della libertà altrui, e impegniamoci per vivere così! 
 
Padre Nostro… 
Maria, Madre della Chiesa, prega per noi. 
San Giuseppe, prega per noi. 
Beato Luigi Caburlotto, prega per noi. 


